



日ごとに秋の深まりを感じる季節になりました。

今年は、昨年までとは縮小した文化発表会となりましたが、初めて臨んだ合唱コンクールでは君たちの頑張りが見られ、とてもよい発表会になりました。

合唱コンクールには、たくさんの保護者の方に来校頂き、応援して頂きました。ステージで君たちが堂々と歌っている姿に、おうちの方も感動しておられました。

発表に至るまで、本当にいろんなことがありましたね。皆さんの作文やノートには、“来年はもっと頑張りたい！” “指揮をしたい！” “パートリーダーをしたい！” “最優秀賞を取りたい” …など、前向きな意見がたくさんみられました。

文化発表会では、生徒会やスピーチ、合唱、クラブの発表に、聴きいっていましたね。本気で取り組むことの大切さを、改めて感じてくれたことでしょう。

表舞台だけでなく、準備や片付けなど裏方で活躍してくれた人もたくさんいます。

おうちの方をはじめ、周りのみんながいてくれたからこそ、できたことに感謝し、経験したことこれをからの学校生活に生かしていきましょう。

#### 【これからの予定】

- ・～10月30日(金) 参観週間 (午前中)  
展示作品展示、舞台発表映像の見学できます。
- ・11月4日(水) 実力テスト (①総 ②国 ③数 ④社 ⑤理 ⑥英)  
生徒専門員会
- ・11月9日(月)～13日(金) 教育相談週間
- ・11月25日(水)～27日(金) 期末考査  
(27日の午後、視聴覚行事)

#### 合唱コンクール

- 最優秀賞 1-6 「My Own Road—僕が創る明日—」**  
**優秀賞 1-4 「僕らの奇跡」**

#### 作文より

♪練習の時は、なかなか声が出なかったけど、みんなの練習している姿を見て「自分もクラスの一員になりたいと思うようになりました。思うような声が出なかったり、リズムが合わないときもありましたが、そこでくじけず歌い続けました。本番の時、緊張してどの調子が悪くなりましたが、歌っている最中に急にどの調子が良くなりリズムやメロディー、その歌詞の内容にあった歌い方ができました。クラスの一員になれてクラスが一つとなって感動するくらい歌い続けました。クラスみんなで協力し助け合い、そして最後に一位を取れて嬉しかったです。

♪賞には届かなかったけど、一番心を一つにして全力で歌えたと思います。私が一番心に残っているできごとはパート練習でアドバイスをし合っている時、友達が「口、よく開いてるね」と言われ自分は一安心しました。私はしっかり歌えていると自信をもち、私たちが歌っている「大切な物」はこれだ！と思った瞬間でした。

♪最優秀賞には届かなかったけど、全力を出して歌えたし、指揮も振りながら歌ってくれたので一番良かったと思いました。2年生ではこの経験を生かして挑みたいです。

♪合唱コンクールは、良い結果になったと思います。後悔のないように歌え、とても楽しかったです。やって良かったと思います。

♪リハーサルの時とはどのクラスもレベルアップしていてすごくキレイでした。ピアノの人達も皆上手で「ウォー！！」ってなりました。あんなに弾けるにはたくさん練習してくれたと思うので感謝です。

♪何度も練習を重ね、クラスのみんなで頑張ってきたので、本番でいつより音の大きさは下がらずに歌えたと思います。上位に入れなかつことは残念ですが、今まで一番良い合唱ができたと思います。今年のコンクールの経験を生かして来年や3年生になったらもっと大きな声できれいに歌えるようになりたいです。頑張ります！